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 Svenska

1. Välkommen till Risebo

Vi är glada att hälsa dig välkommen till Risebo Gård AB, en familje- och djurvänlig gård i Gamleby/

Västervik (Org.nr 559436-3003)! Dessa villkor gäller för bokningar och användningen av våra stugor

och hus, campingen, ponnyridning och lekplatser. Avtalet är mellan dig och oss – ändringar endast om

vi skriftligen kommer överens.

2. Din bokning av stugor och hus

• Steg ett: Säkra din stuga med en 30 % handpenning inom 14 dagar efter bokning.

• Resterande betalning: Betala hela beloppet senast 4 veckor före ankomst. Vid bokningar senare

än 4 veckor före ankomst ska hela beloppet betalas direkt.

• Betalningsalternativ: Banköverföring, Swish eller kreditkort (endast på plats).

• Flexibilitet: Om betalningen blir svår försöker vi hitta en lösning. Annars förbehåller vi oss rätten att

avboka bokningen.

3. Om planerna ändras – avbokning

• Ingen fara: Du kan avboka kostnadsfritt upp till 30 dagar före ankomst (endast 300 SEK

administrationsavgift).

• Avbokningsavgifter:

◦ 30–15 dagar före: 50 % av beloppet.

◦ 14–7 dagar före: 75 % av beloppet.

◦ Mindre än 7 dagar före: 100 % av beloppet.

• Återbetalning sker på samma sätt som du betalade.

4. Städning och överlämning av stugor och hus

• Med slutstädning: Om du bokat det tar vi hand om normal grundstädning (golv, badrum, kök, ytor).

Städningen är för att förbereda stugan för nästa gäster – det är inte en djupstädning. Extra smuts

(som smutsig ugn, odiskad disk, matrester, svåra fläckar eller smulor i soffor och sängar) ingår inte.

• Utan slutstädning: Om du inte bokat slutstädning måste du lämna stugan i samma skick som du

fann den – fullt städad och inflyttningsklar, så att nya gäster kan flytta in direkt efter en snabb

kontroll.

• Extra kostnader: Om stugan inte är ordentligt städad eller lämnas ovanligt smutsig kan vi ta ut

extra avgifter.

5. Tid i stallet och ridning



• Vi gör allt för att din upplevelse med våra hästar, ponnys och åsnor ska vara säker och trevlig – med

lämplig utrustning, vår handledning och erfarenhet. Ändå sker vistelse i stallet, borstning eller

ridning alltid på egen risk. Hästar och åsnor kan reagera oförutsägbart. Stängda skor är

obligatoriska.

• Ponnyridning för barn sker antingen av oss eller av föräldrar, alltid under uppsikt och alltid på eget

ansvar.

• Ridutflykter är endast för erfarna ryttare. Gäster ansvarar för att ärligt bedöma sin egen

ridkunskap. Det slutliga beslutet om deltagande är alltid vårt. Säkerhet och djurens välbefinnande

går först.

6. Upplev gården

• Äkta lantliv: Du hittar stugor, hus, camping, ponnyridning, lekplatser och mycket natur med

närliggande sjöar. Kom ihåg – detta är en riktig gård med riktiga gårdsrisker som traktorer och fritt

strövande djur (hundar, hästar, katter).

• Familjetid: Barn är mycket välkomna. Föräldrar ansvarar för sina barn. Barn under 7 år får endast

gå in i smådjursområdet tillsammans med en vuxen.

• Djurkärlek: Våra djur gillar kel – men hästarna får inte matas. Kaniner och marsvin kan matas hos

oss efter en snabb genomgång. Beroende på väder och djurens hälsa kan vi anpassa aktiviteter för

deras välbefinnande.

• Mer information när du kommer!

7. Dina husdjur

• Ta med dem! Väluppfostrade hundar är välkomna efter föranmälan. De får röra sig fritt så länge de

är under uppsikt och kontroll, utanför djurhagar och stallet.

8. Att leva tillsammans i harmoni

• Gemenskap: Familjer, barn och djurvänner möts ofta här. Respekt och vänlighet förväntas.

• Tystnadstider: 23:00–07:00 – tid för alla att vila.

• Fridfull plats: Om regler bryts, konflikter uppstår eller harmonin störs förbehåller vi oss rätten att be

gäster lämna.

9. Vem ansvarar?

• Vår roll: Vi är glada att vara värdar, men vi kan inte ansvara för skador, olyckor eller förluster

orsakade av dig, tredje part, gårdsrisker eller oförutsedda händelser. Vi ansvarar inte för förlorade

eller stulna föremål. Din vistelse sker på egen risk, och gäster är medvetna om de potentiella

farorna.

• Din roll: Du ansvarar för alla skador som orsakas av dig eller din grupp på vår egendom, våra djur

eller andra gäster.

10. Oförutsedda händelser

• Om något utanför vår kontroll inträffar (som naturkatastrofer) avbokar vi din bokning och återbetalar

hela beloppet eller erbjuder ombokning.



11. Dina uppgifter

• Vi hanterar dina personuppgifter i enlighet med GDPR (EU 2016/679) och svensk lag

(Dataskyddslagen 2018:218). Vi använder dem endast för bokning och kontakt.

12. Tillämplig lag och domstol

• Svensk lag gäller. Obligatoriska konsumenträttigheter enligt gällande lag påverkas inte. Behörig

domstol är Tingsrätten i Västervik.

Not om språkversioner

Våra villkor är skrivna på svenska. De tyska och engelska versionerna är endast för din bekvämlighet.

Vid tveksamhet är den svenska versionen den som gäller.

 English

1. Welcome to Risebo

We’re happy to welcome you to Risebo Gård AB, a family and animal-friendly farm in Gamleby/

Västervik (Org. No. 559436-3003)! These terms apply to bookings and the use of our holiday houses

and cabins, the campsite, pony riding and play areas. The agreement is between you and us – changes

only if we agree in writing.

2. Your booking for cabins and holiday houses

• Step one: Secure your house with a 30% deposit within 14 days after booking.

• Rest of payment: Please pay the balance no later than 4 weeks before arrival. For last-minute

bookings (less than 4 weeks before arrival), the full amount is due immediately.

• Payment options: Bank transfer, Swish or credit card (only on-site).

• Flexibility: If payment gets tricky, we’ll try to find a solution. Otherwise, we reserve the right to

cancel the booking.

3. If plans change – cancellation

• No worries: You can cancel free of charge up to 30 days before arrival (just a 300 SEK handling

fee).

• Cancellation fees:

◦ 30–15 days before: 50% of the amount.

◦ 14–7 days before: 75% of the amount.

◦ Less than 7 days before: 100% of the amount.

• Refunds will be sent back the same way you paid.

4. Cleaning and handover of cabins and houses

• With final cleaning: If you booked it, we’ll take care of the normal basic cleaning (floors, bathroom,

kitchen, surfaces). This cleaning is to prepare the house for the next guests – it’s not a special

deep clean. Extra mess (like a dirty oven, unwashed dishes, food leftovers, heavy stains or crumbs



in sofas and beds) is not included.

• Without final cleaning: If you didn’t book it, you need to leave the house just as you found it – fully

clean and ready to move in, so that after a quick check new guests can come in straight away.

• Extra costs: If the house is not properly cleaned or left with unusual dirt, we may charge you extra.

5. Time in the stable and riding

• We do everything to make your experience with our horses, ponies and donkeys safe and enjoyable

– with suitable equipment, our guidance and experience. Still, being in the stable, grooming or riding

is always at your own risk. Horses and donkeys can react unpredictably. Closed shoes are required.

• Pony riding for kids is done either by us or by parents, always supervised and always at your own

responsibility.

• Trail rides are only for experienced riders. Guests are responsible for judging their own riding skills

honestly. The final decision about participation is always ours. Safety and animal welfare come first.

6. Experience the farm

• Authentic life: You’ll find cabins, houses, a campsite, pony riding, play areas and plenty of nature

with nearby lakes. Keep in mind – this is a real farm with real farm risks like tractors and free-

roaming animals (dogs, horses, cats).

• Family time: Kids are more than welcome. Parents are responsible for their children. Kids under 7

must only enter the small animal area together with an adult.

• Animal love: Our animals enjoy cuddles – but please don’t feed the horses. Rabbits and guinea

pigs can be fed with us after a quick check-in. Depending on weather and animal health, we may

adjust activities for their well-being.

• More info when you arrive!

7. Your pets

• Bring them along! Well-behaved dogs are welcome with prior notice. They can roam freely as long

as they stay in sight and under your control, outside animal areas and the stable.

8. Living together in harmony

• Community: Families, kids and animal lovers often connect here. Respect and kindness are

expected.

• Quiet hours: 23:00–07:00 – time for everyone to rest.

• Peaceful place: If rules are broken, arguments arise or harmony is disturbed, we reserve the right

to ask guests to leave.

9. Who’s responsible?

• Our role: We’re happy to host you, but we can’t be responsible for injuries, damages or losses

caused by you, third parties, farm-related risks or unexpected events. We are not liable for lost or

stolen items. Your stay is at your own risk, and guests are aware of the potential dangers.

• Your role: You’re responsible for any damage caused by you or your group to our property, animals

or other guests.



10. Unexpected events

• If something out of our control happens (like natural disasters), we’ll cancel your booking and refund

the full amount or offer you to rebook.

11. Your data

• We take care of your personal data in line with the GDPR (EU 2016/679) and Swedish law

(Dataskyddslagen 2018:218). We only use it for booking and contact.

12. Applicable law and court

• Swedish law applies. Mandatory consumer rights under applicable law remain unaffected. Court is

Tingsrätten i Västervik.

Note on language versions

Our terms and conditions are written in Swedish. The German and English versions are only for your

convenience. In case of doubt, the Swedish version is the one that counts.

 Deutsch

1. Willkommen bei uns

Wir freuen uns, Dich bei Risebo Gård AB, einem familien- und tierfreundlichen Bauernhof in Gamleby/

Västervik, Organisationsnummer 559436-3003, begrüßen zu dürfen! Diese Bedingungen gelten für die

Buchung und Nutzung unserer Ferienhäuser und Hütten, des Campingplatzes, des Ponyreitens und der

Spielgeräte. Der Vertrag kommt zwischen Dir und uns zustande – Abweichungen explizit nur nach

schriftlicher Abstimmung.

2. Deine Buchung für Ferienhäuser und Hütten

• Erster Schritt: Mit 30 % Anzahlung innerhalb von 14 Tagen nach Buchung sicherst Du Dir Dein

Haus.

• Restbetrag: Den Restbetrag erwarten wir spätestens 4 Wochen vor Anreise. Bei spontanen

Buchungen (weniger als 4 Wochen vorher) bitten wir um die direkte Überweisung des vollen

Betrages.

• Zahlungsmöglichkeiten: Überweisung, Swish oder Kreditkarte (nur vor Ort).

• Flexibilität: Sollte die Zahlung mal nicht klappen, finden wir gemeinsam eine Lösung – ansonsten

behalten wir uns vor, die Buchung zu stornieren.

3. Falls Pläne sich ändern – Rücktritt für Ferienhäuser und Hütten

• Unbeschwert: Bis 30 Tage vor Anreise kannst Du kostenfrei stornieren (nur 300 SEK

Bearbeitungsgebühr).

• Stornokosten:

◦ 30–15 Tage vorher: 50 % des Betrags.

◦ 14–7 Tage vorher: 75 % des Betrags.



◦ Weniger als 7 Tage vorher: 100 % des Betrags.

• Dein Geld kommt schnell zurück – über dieselbe Zahlungsmethode wie bei der Buchung.

4. Reinigung und Übergabe der Hütten und Ferienhäuser

• Mit Endreinigung: Wenn du eine Endreinigung gebucht hast, übernehmen wir die normale

Grundreinigung (Böden, Bad, Küche, Oberflächen). Die Endreinigung dient zur Vorbereitung für die

nächsten Gäste, sie ist keine Sonderreinigung. Außergewöhnliche Verschmutzungen (z. B. stark

verschmutzter Backofen, nicht abgewaschenes Geschirr, Essensreste, grobe Flecken oder

verkrümelte Sofas und Betten) sind nicht enthalten.

• Ohne Endreinigung: Wenn du keine Endreinigung gebucht hast, musst du das Haus so

übergeben, wie du es vorgefunden hast – vollständig sauber und bezugsfertig, sodass nach einer

kurzen Kontrolle direkt neue Gäste einziehen können.

• Zusatzkosten: Unzureichende Reinigung oder außergewöhnliche Verschmutzungen dürfen wir dir

gesondert in Rechnung stellen.

5. Aufenthalt im Stall und Reiten

• Wir tun alles, um ein sicheres und schönes Erlebnis mit unseren Pferden, Ponys und Eseln zu

ermöglichen – mit passender Ausrüstung, Erfahrung und unserer Anleitung. Dennoch geschieht der

Aufenthalt im Stall, beim Putzen und beim Reiten auf eigene Verantwortung. Pferde und Esel

können sich erschrecken und unvorhersehbar reagieren. Geschlossene Schuhe sind beim

Aufenthalt im Stall und im Umgang mit den Tieren Pflicht.

• Ponyreiten für Kinder findet auf dem Gelände von Risebo statt, geführt von uns oder von den

Eltern – immer unter Aufsicht und auf eigene Verantwortung.

• Ausritte ins Gelände sind nur für erfahrene Reiter möglich. Gäste sind dafür verantwortlich, ihre

Reitkenntnisse ehrlich einzuschätzen. Die endgültige Entscheidung über die Teilnahme liegt bei

uns. Sicherheit und Tierwohl haben dabei immer Vorrang.

6. Erlebe unseren Bauernhof

• Authentisches Leben: Bei uns erwarten Dich Ferienhäuser, Hütten, ein Campingplatz, Ponyreiten,

Spielgeräte und viel Natur mit nahegelegenen Badeseen – alles steht Dir offen! Beachte, dass der

gesamte Bauernhof typische Gefahren birgt, darunter Traktoren sowie frei herumlaufende Tiere wie

Hunde, Pferde und Katzen.

• Familienzeit: Kinder sind herzlich willkommen. Eltern achten auf ihre Kinder. Kinder unter 7 Jahren

betreten das Kleintiergehege bitte nur in Begleitung eines Erwachsenen.

• Tierliebe: Unsere Tiere freuen sich über Streicheleinheiten, aber bitte die Pferde nicht füttern, so

bleiben sie gesund und harmonisch miteinander. Die Kaninchen und Meerschweinchen können

nach Absprache sehr gerne gefüttert werden. Je nach Wetter oder Allgemeinzustand der Tiere

behalten wir uns vor, Aktivitäten für das Tierwohl anzupassen.

• Mehr Infos gibt es bei Deiner Ankunft!

7. Deine Haustiere

• Bring Deine tierischen Freunde mit! Gut sozialisierte Hunde sind nach vorheriger Anmeldung



herzlich willkommen und dürfen sich frei bei uns bewegen, solange sie in Deiner Sichtweite und

unter Deiner Kontrolle bleiben – außer in Tierbereichen und im Stall.

8. Gemeinsamkeit harmonisch genießen

• Gemeinschaft: Bei uns blühen Freundschaften zwischen Familien, Kindern und Tierfreunden auf.

Soziales Miteinander und Harmonie liegen uns am Herzen – Rücksichtnahme und Respekt sind

selbstverständlich.

• Ruhezeiten: Von 23:00 bis 07:00 Uhr gönnen wir allen eine wohlverdiente Pause.

• Ein friedlicher Ort: Damit alle eine entspannte Zeit bei uns genießen können, behalten wir uns vor,

Gäste bei Regelverstößen, Streit, Störungen der Harmonie oder Gewalt des Platzes zu verweisen.

9. Wer trägt die Verantwortung?

• Unsere Rolle: Wir von Risebo Gård AB freuen uns über Deinen Besuch, können aber nicht für

Schäden, Verletzungen oder Verluste haften, die durch Dich, durch Dritte, durch typische

Bauernhofgefahren oder durch unerwartete Ereignisse entstehen. Wir haften nicht für Diebstahl

oder verlorene Gegenstände. Der gesamte Aufenthalt erfolgt auf eigene Gefahr, und Gäste sind

sich der Risiken bewusst.

• Deine Rolle: Für Schäden an unserem Eigentum, Tieren oder anderen Gästen, die durch Dich oder

Dein Team verursacht werden, bist Du verantwortlich.

10. Unvorhergesehenes

• Sollten unerwartete Ereignisse (z. B. Naturkatastrophen) eintreten, stornieren wir Deine Buchung

und erstatten Dir den vollen Betrag oder bieten eine Umbuchung an.

11. Deine Daten bei uns

• Wir behandeln Deine persönlichen Daten mit Sorgfalt gemäß der Datenschutz-Grundverordnung

(EU 2016/679) und dem schwedischen Datenschutzgesetz (Dataskyddslagen 2018:218). Sie

werden ausschließlich für Buchungs- und Kontaktzwecke verwendet.

12. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

• Es gilt schwedisches Recht. Zwingende Verbraucherrechte nach geltendem Recht bleiben

unberührt. Gerichtsstand ist die Tingsrätten i Västervik.

Hinweis zu Sprachversionen

Unsere AGB liegen in schwedischer Sprache vor. Die deutschen und englischen Fassungen dienen

ausschließlich der besseren Verständlichkeit für unsere Gäste. Im Zweifelsfall ist die schwedische

Originalversion maßgeblich.
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